
  

 

   
 
 
               強く 正しく 明るく 優しい        ２０２４年９月１７日(火) 

   

立秋はとうに過ぎましたが、真夏並みの暑い日が続いて

いますね。しかし吹く風には秋の気配も感じられ、青空が

見える日も多くなってきました。園では、ヒカリンピック

の練習真っ盛り。水分補給などに注意し、各学年一生懸命

練習しています。暑さのため園庭で遊ぶこともなかなかで

きませんが、草花たちは、子どもたちが園庭に遊びに来て

くれる日を待っているかのように、元気に咲いています。 

 

                                                                                           

  

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月 園 だ よ り その２ 

認定こども園 

ひかり園 

 

認定こども園 

ひかり園 

 

子どもの力と考え
を信じて待つ 

母と子の会 グラウンド整備 ありがとうございました。（9月 14日（土）） 

早朝より、暑い中、緑ヶ丘公園グラウンドの草取り、草刈り作業、ありがとうございました。 

とてもきれいになり見違えるようです。練習にも力が入ります！！ 

園門横で、青空と園舎をバックに咲く“三時草”。

毎日午後３時頃になると咲く花が、かわいいです

ね。（園児のおばあちゃんからいただきました。） 

園門のペチュニア 園庭のあさがお ビオトープのホテイソウ 

園庭もやっていた

だきました。 

グラウンドの草を 

一斉に取っていただきました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ヒカリンピックまであと 10 日ほどとなりました。各学年では、できたことが増えるたびに、がんばり表

（上の写真）に、お花を貼り、全面をお花で埋めることを目標に練習をしています。「今日は、早く並べた！」

「もっとじょうずになるにはどうすればいいかな？」「こころを合わせて頑張る！！」などと、話し合いな

がらお花を貼っています。運動会までに、たくさんのお花が貼られそうですね。職員も、子どもたちの力と

考えを信じて、子どもたちとともに運動会に向かっています。各学年からの運動会のおたよりをご覧いただ

き、当日も一人ひとりのひかりっこストーリーをお楽しみに！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
衣装の準備 おえかき中     

（ひよこさん） 

最後まで走り切ります！（年少さん） みんなの息を合わせて、えい！！ 

（年中さん） 

年長さんのリレーもお楽しみに！！ 

年長さん組体操がんばり表（９月３日撮影） 年中さんパラバルーンがんばり表 

（９月３日撮影） 

          ９月１日より、保育部ことり組にお友だちが入園しました。 

よろしくお願いします。

今年の 

ヒカリンピックの 

テーマ発表！！ 

頑張り表も 

いっぱいにする

よ！！   →



 

 

 

当園の創始者である初代園長原田要先生が戦時中に零戦パイロットだったことから、生前に清水まなぶ

さんが取材を行い、本「追いかけた 77の記憶: 信州全市町村戦争体験聞き取りの旅」を出版されました。 

原田要先生は、精力的に“平和”を訴える活動をしてきました。その意志をしっかりと次の世代に繋ぐ、

そんな機会になればと考え、今年も“平和”について清水まなぶさんにお話をしていただきました。 
 その中で、アンパンマンの作者である「やなせたかしさん」のお話がありました。やなせたかしさんは、ご自

身の戦争体験から、アンパンマンは、ご飯を食べられない子どもに、自分（アンパン）を食べてもらうというス

トーリーで、「あんぱんまん」を出版されたそうです。その１９７３年の初版を、園玄関に置いてありますので、

ご覧ください。 

 

 

   画像省略 

 

 

 

 

 

 

砂場での遊び道具等を、リニューアルしました。また、園庭西側に、園バス運転手の松島均さんが、新しい棚

を作ってくださいました（うさこの小屋も松島さん作です）。そこに、係の先生が、お道具入れと、お道具置き場

を、わかりやすく設置してくれました。先日、松島さんへのお礼の会を行いました。外遊びが楽しみです。 

 

 

 

 

 

○１０月１日(火)1号振替休日に預かり保育を希望する 1号・新 2号の方は【にじ組預かり保育】利用申

請書を９月２５日（水）までに事務室へご提出ください。1号認定の方は、直接理由を確認させていた

だきます。申請書は、コドモン「資料室」にありますので、ダウンロードしてご利用ください。  

 〇９月３０日（月）はお弁当持参です。（幼稚部） 

 ○費用改定（値上げ）について 

  次年度より、給食費、送迎バス利用料を値上げさせていただく方向で検討しています。物価高の影響

で、現状を維持していくのが困難となりました。ご負担をおかけしますが、ご理解の程、宜しくお願い

申し上げます。金額については、決まり次第お知らせいたします。 

○子どもさんが感染症に罹患した場合、快癒直後は子どもさんの様子に応じて、もう一日お休みして安静   

 に過ごすなど、ご配慮をお願いします。 

さあ、僕の顔をかじりなさい。 

（1973 年版「あんぱんまん」より 

◎お庭あそびの、道具入れと道具置き場が新しくなりました！！ 

 

      このごろのひかりっこ       

園庭西側お道具置き場 松島さんお礼の会 

◎平和のお話 ９月９日（月） 講師：清水まなぶさん 

～ お 知 ら せ と お 願 い  ～ 


